

# WARTA

## Pengamanan Pentas Seni Anniversary Ke-2 Brondut Langen Kridho Mudho

Agung widodo - [TEMANGGUNG.WARTA.CO.ID](http://TEMANGGUNG.WARTA.CO.ID)

Sep 25, 2024 - 08:44



Pengamanan Pentas Seni Anniversary Ke-2 Brondut Langen Kridho Mudho

TEMANGGUNG - Dalam rangka merayakan anniversary ke-2 Grup Brondut Langen Kridho Mudho (LKM), Serda Sigit Anggota Koramil 10/Pringsurat, Kodim 0706/Temanggung bersinergi

dengan Bhabinkamtibmas untuk melaksanakan pengamanan acara pentas seni Brondut yang digelar di Dusun Temanggung, Desa Soborejo, Kecamatan Pringsurat, Kabupaten Temanggung. Selasa (24/09/2024).

Grup Langen Kridho Mudho (LKM) dibentuk pada 22 September 2022 oleh kalangan remaja dan tokoh masyarakat Dusun Temanggung. Dalam perayaan ulang tahun yang digelar di Lapangan Dusun Temanggung, acara disambut dengan penuh semangat dan kebanggaan oleh warga Desa Soborejo.



Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Soborejo, Babinsa Soborejo Serda Sigit W. H., anggota Koramil Pringsurat, Bhabinkamtibmas, anggota Polsek, perangkat desa Soborejo, serta anggota Linmas. Tradisi pemotongan tumpeng menjadi pembuka acara, dilakukan oleh Ketua Panitia sekaligus Ketua Grup Brondut LKM, dan diberikan kepada Kepala Desa Soborejo, Maman Rifayanto, serta Babinsa Soborejo, Serda Sigit W. H.

Dalam sambutannya, Babinsa Serda Sigit W. H. menyampaikan ucapan selamat ulang tahun kepada grup LKM serta harapan agar acara berjalan dengan aman dan tertib.

" Saya ucapkan selamat ulang tahun yang ke-2 untuk Grup Brondut Langen Kridho Mudho Dusun Temanggung. Semoga kedepannya semakin jaya, maju, dan selalu kompak. Saya juga mengimbau kepada seluruh pengunjung acara malam ini agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga acara dapat berjalan lancar sampai selesai," ucap Serda Sigit.

Dengan pengamanan yang solid dari Babinsa, Babinkamtibmas, dan pihak

terkait, acara berlangsung dengan aman dan meriah, mencerminkan kekompakan serta kebersamaan warga Soborejo dalam menjaga tradisi dan budaya lokal.